

Ressort: Entertainment

## „GameChanger“ mit Bastian Bielendorf

### Neues Programm

Deutschland, 09.06.2025, 10:15 Uhr

**GDN** - Er geht wieder auf Tour! Mit seinem brandneuen Programm „GameChanger“ wird Bastian Bielendorfer im kommenden Jahr 2026 erneut die Fans des beliebten Comedian erfreuen. Die großen Bühnen in Deutschland, Österreich und der Schweiz ist Deutschlands erfolgreichstes Ruhrpott-Kind zu sehen. Erstmals am 18.04.2026 in Köln im E-Werk.

Er erzählt davon, wie sich plötzlich alles ändert: Nicht nur im Großen – wie bei der Erfindung des Rades oder des Internets – sondern auch im ganz Persönlichen. Mit dem typischen Mix aus Selbstironie, ehrlicher Verzweiflung und entwaffnendem Humor berichtet Bielendorfer davon, wie es ist, wenn die Freunde sich scheiden lassen, während man selbst noch überlegt, ob man überhaupt erwachsen ist. Wenn man auf dem Musikfestival auf einmal gesiezt wird und man mit Anfang 40 morgens plötzlich die Reste der eigenen Frisur auf dem Kopfkissen findet. „Früher war alles besser“ haben mal die eigenen Großeltern gesagt, jetzt erwischt man sich selbst dabei.

Wenn man auf dem Musikfestival auf einmal gesiezt wird und man mit Anfang 40 morgens plötzlich die Reste der eigenen Frisur auf dem Kopfkissen findet. „Früher war alles besser“ haben mal die eigenen Großeltern gesagt, jetzt erwischt man sich selbst dabei

Bastian Bielendorfer, geboren 1984 in Gelsenkirchen, wurde durch seinen Bestseller „Lehrerkind – Lebenslänglich Pausenhof“ bekannt, den er nach einem Auftritt bei „Wer wird Millionär?“ veröffentlichte.

Seitdem ist er als Comedian, Autor und Podcaster erfolgreich und tourt ab Oktober 2025 mit seinem mittlerweile vierten Comedy-Live Programm „GameChanger by Bastian Bielendorfer“ durch die größten Hallen der Bundesrepublik.

Mit Özcan Co?ar betreibt er seit 2019 den Podcast „Bratwurst und Baklava“, der 2024 als TV-Show auf ProSieben startete. In der Sendung tauschen die beiden humorvoll ihre kulturellen Perspektiven aus und begrüßen prominente Gäste.

Seine Vielseitigkeit zeigt er auch in seinen weiteren Podcasts „Alliteration am Arsch“ mit Dr. Reinhard Remfort, in dem es um Nerd Kultur und Video Spiele geht. Mit seinem Mix aus Selbstironie und Ruhrpott-Charme begeistert er ein breites Publikum weit über alle Altersgrenzen hinaus.

Der Vorverkauf hat bereits begonnen ist unter der Tickethotline 06073 – 740 so wie an allen bekannten Vorverkaufsstellen möglich.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-125189/gamechanger-mit-bastian-bielendorf.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Dieter Theisen

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. Dieter Theisen

**Editorial program service of General News Agency:**

United Press Association, Inc.

3651 Lindell Road, Suite D168

Las Vegas, NV 89103, USA

(702) 943.0321 Local

(702) 943.0233 Facsimile

[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)

[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)

[www.gna24.com](http://www.gna24.com)